

Apunta 2018 a romper récords de homicidio en México



La Habana, 22 may (RHC) Este año promete ser mucho más violento y mortal en México que 2017, considerado hasta ahora como el año más violento en dos décadas en ese país latinoamericano.

De acuerdo con reportes oficiales, en el primer cuatrimestre autoridades mexicanas reportaron casi 10 mil cuatrocientas víctimas de asesinato, 21 por ciento superior al mismo periodo del año anterior.

Entre enero y abril las procuradurías locales también registraron 269 víctimas de feminicidio, 20 por ciento más que el año pasado, con mayor incidencia en Veracruz, Nuevo León, el Estado de México, Guerrero, Chihuahua y la Ciudad de México, precisa el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública.

Con cuatro MIL homicidios y un promedio de ocho diarios, el estado de Guanajuato encabeza la lista, de acuerdo con los datos actualizados por esa entidad mexicana. (Fuente/PL)



Radio Habana Cuba